
 
 

Herrn  

Bürgermeister Christoph Nicodemus 

Hauptstr. 25 

51491 Overath 

  

 

          Overath, 11.12.2022 

 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Nicodemus, 

 

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung des Stadtrates: 

 

Im Rahmen der Reduzierung der Umweltbelastung durch PKW-Individualverkehr in 

der Overather Innenstadt, ist der Wechsel von PKW auf das Rad eine gern gewählte 

Alternative. Der Trend hin zum e-Bike nimmt hier ein größeres Ausmaß ein. Leider sind 

die Investitionen für ein solches Rad nicht gering, so dass viele Eigentümer sich um 

eventuellen Diebstahl oder Beschädigung Sorgen machen. 

Einen idealen Schutz gegen Diebstahl oder Beschädigung der Räder stellen die 

bereits bestehenden Fahrradboxen der Stadt Overath und des RVK dar. Ein 

interessierter täglicher Berufspendler wird aber in Overath enttäuscht, da keine 

Möglichkeit zur langfristigen Anmietung (Viertel-, Halb- oder Ganzjahresbuchung) 

besteht. Das hierzu vorhandene Potential der Fahrradboxen ist komplett ausgeschöpft. 

 

Aus diesem Grund stellen wir einen Antrag zur Prüfung, in welchem Umfang die 

Erweiterung der Kapazitäten der Fahrradboxen am Overather Bahnhof möglich 

sein könnte. 

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
 
 
 
 
 
Guido Lazotta   Dagmar Keller-Bartel   Hermann Küsgen 
Ratsmitglied   Fraktionsvorsitzende   Fraktionsvorsitzender 
CDU-Fraktion   Fraktion Bündnis 90/Die Grünen FDP-Fraktion 
 
 

 

  


